

# いのちの言の葉

「いのちってなあに パート3」 平成19年度 射水市立中太閤山小学校 5年

「『人の生命誕生』を学習して考えたこと」

理科で「人の誕生」を学習したり、総合的な学習の時間に「生命誕生」のビデオを観たりして命について考えました。

お母さんは、いろいろな苦労をして私たちを生んでくれたんだなと思いました。だから、この命をきちんと大切にしたいです。

ぼくが生まれてこれたのは奇跡的で、お父さんやお母さんにとってすごくうれしいことなんだなと思いました。

命は簡単に生まれはしない、大変だということが分かった。とくに、お母さんは、病気にならないようにがんばってきたりしたので、びっくりした。

私たちは最初小さいたまごみたいだったなんて信じられないです。お母さんやお父さん、お医者さんなどみんなの協力があって生まれてきたんだなと思いました。



私がちゃんと健康に生まれてこれたのは、みんな（家族）のおかげだと思いました。精子の生き残りレースは、たった1匹だけが卵子に入れる、3億で争うなんてすごいな。

私たちが今こうやって健康であることを大事にしたいです。今までのことを奇跡だと思うと、今いることが幸せです。これからそのことを忘れずに生きていきたいです。

ぼくたちが生まれてこれたのは、とてもうれしいことだと思います。なぜ「命は地球より重い」と言うのが分かりました。

ぼくは、自分がこんな自分でよかったなあと思いました。また、生まれてこれてよかったです。これからは、この命をできるだけ大切にしたいです。